

# Servir le Dieu en tous les gens

Au travail, vous devez faire de votre mieux parce que vous ne travaillez pas pour un patron, mais vous travaillez pour le Dieu en tous les gens.

C'est une bonne chose à réaliser.

Cela peut rendre la journée de travail plus agréable. De plus, il est important de réaliser que beaucoup de gens sont encore piégés dans la matrice, mais qu'ils sont aussi sur le chemin de Dieu et que vous pouvez les aider, non pas en mentionnant votre intérêt pour le chemin spirituel, mais simplement en étant une personne heureuse, calme et joyeuse, toujours prête à donner un coup de main lorsque cela est nécessaire. Cet exemple les aidera à se relever, car votre attitude les influencera.

Essayez de ne jamais être déprimé. Essayez de ne jamais vous mettre en colère. Si quelqu'un se fâche contre vous, restez calme et, pendant que vous lui répondez, envoyez-lui de l'amour. Entourez-les d'un nuage d'amour.

Enfin, rappelez-vous que votre soi supérieur a décidé de vous placer dans cette situation de travail pour une raison. Dieu nous envoie des tests de temps en temps, un peu comme, quand nous étions à l'école, nous avons appris pendant quelques mois, puis on nous a fait passer un test pour voir ce que nous avons appris.

Dieu fait de même.

La seule différence est que Dieu nous plonge dans une situation, dans ce cas le travail, et vous pose la question : « Faites-vous confiance à moi pour vous guider dans cette situation? » Ou une variante de cela. Vous devez répondre oui ou non! Si vous répondez « oui », vous avez réussi le test. Si vous répondez « non », Dieu vous en apprendra un peu plus et vous le demandera à nouveau. Je pense que l'histoire de Job dans la Bible décrit cette situation.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :